

# Presidenta Bachelet visita localidad de Villa Santa Lucía y se reúne con familias afectadas por aluvión

18 DIC 2017



**La Mandataria participó de reunión del COE, visitó la Posta de la Santa Lucía y el albergue de La Junta que acoge a 66 personas afectadas por el deslizamiento de tierra del pasado sábado.**

Esta tarde la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, llegó hasta localidad de Villa Santa Lucía, comuna de Chaitén, para visitar y apoyar a las familias afectadas por el aluvión del pasado sábado.

Durante su visita, donde fue acompañada por el ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga, la máxima autoridad del país sostuvo una reunión del Comité Operativo de Emergencia (COE), visitó la Posta Rural de Villa Santa Lucía y realizó un sobrevuelo por la zona afectada por la catástrofe.

Además, visitó la localidad de La Junta, en la Región de Aysén, donde conversó con voluntarios que están trabajando en el albergue habilitado que actualmente acoge a 66 personas.

“Hemos tenido una reunión donde he recibido toda la información de parte, por un lado, de la ONEMI Regional, la cantidad de fuerzas humanas, de recursos materiales. También, cada rama ha informado la cantidad de aeronaves existentes en la zona trabajando en distintas tareas”, señaló la Mandataria ante los medios de comunicación.

La Jefa de Estado explicó que la primera prioridad del Gobierno es ayudar a las familias damnificadas.

“Frente a una catástrofe de esta naturaleza, lo primero son las personas: por un lado, proteger a las personas que lograron sobrevivir a esta tragedia, por otro lado, rescatar a los desaparecidos, rescatar a los fallecidos, buscando su identificación y luego de ser identificados responsablemente e informar a la familia, para evitar errores que pueden ser tremendos del punto de vista humano”, señaló.

Asimismo, destacó el apoyo y trabajo de las diversas autoridades en el control de la catástrofe.

“Aquí ha habido 4 comunas que han estado permanentemente apoyándonos, que son las de Puerto Cisne, que vino de inmediato; por supuesto Chaitén, pero que está en dificultad por esto de accesibilidad; Palena; y hoy día también el alcalde de Futaleufú con equipos especializados, más la gente de las instituciones públicas”, afirmó.

En cuanto a las personas damnificadas, la Presidenta Bachelet explicó que “hay familias que fueron afectadas completamente, además de sus viviendas; hay familias que han tenido personas que han sobrevivido; y hay familias que sus viviendas no tienen ningún tipo de aflicción sino que más bien es el temor a poder tener un aluvión que los pueda afectar, es el que los ha hecho buscar lugares más seguros fuera del radio de riesgo, un lugar donde estar”.

En esta línea, afirmó que el Gobierno tiene una serie de instrumentos para ir en ayuda de los damnificados, y que como primer objetivo será recopilar toda la información sobre las necesidades de cada familia.

“La alcaldesa está levantando la encuesta FIBE, con la cual se recopila la información sobre todos los daños que cada familia tiene para poder identificar cuáles son los instrumentos (..) Para buscar estos apoyos de la manera más rápida posible, a través de acceso a emprendedores con apoyo al emprendimiento, en el caso de la pérdida de todo hay bonos de enseres”, señaló.